

学びの森

令和6年3月15日

3月号

発行責任者
(笹沼健一)



教育目標 **かしこく やさしく たくましく**

一年間の御支援に感謝します



4月に11名1年生を迎えスタートした令和5年度も、いよいよ3月19日(火)には卒業式を迎え、6年生が巣立っていきます。

5月には新型コロナウイルス感染症も5類に移行し、感染症予防対策は取りながらも、学校生活における制限も解除され、様々な行事も予定通りスムーズに行うことができました。

1・2年生は、那須どうぶつ王国への遠足、3・4年生は、モビリティリゾートもてぎへの遠足、5年生は、学びの森とウインディなすでの体験学習、6年生は、宮城県仙台、松島への宿泊を伴う修学旅行などです。

6年生を中心に児童主体の行事「学びの森スポーツフェスティバル」も行われました。スローガンは、「大丈夫 最後までいける ガンバレルーヤ」です。赤組白組、手に汗握る接戦でした。特に応援合戦は6年生を中心に両団ともよくまとまり、素晴らしい演技を見せてくれました。

また、地域の協力の下、特色ある教育活動ができました。芋煮会、学びの森の落ち葉集め、長寿会の方との昔の遊び、ネクスコ東日本との活動、子牛の飼育、田んぼアート、町づくり広場との活動など多くありました。教育活動の実施にあたりましては保護者の皆様、地域の皆様の御理解、御協力をいただき感謝申し上げます。令和6年度も引き続きよろしくお願ひします。

3年生みそ作りに挑戦

2月15日(木)に3年生がみそ作りを体験しました。地域教育コーディネーターの平山さん、大島さんの指導で、すりつぶした大豆に麴を入れ、空気が入らないように樽に詰めました。3年生が学校農園で収穫した大豆も使いました。1年後にはきつとおいしくなっていると思います。



全校道徳(命の週間)

町の「命の週間」に合わせ、全校道徳を実施しました。「いのちのいれもの」という絵本を使って受け継がれてきた命について考えました。自然大好き班での話し合いではそれぞれ学年に応じて皆さんの意見が出ました。命について考えるいい機会になりました。



感謝の会（みなさんありがとう）

学校生活でお世話になっていらっしゃる方々に感謝の気持ちを伝える「感謝の会」が2月16日（金）に開催されました。地域教育コーディネーターや後援会長をはじめ、たくさんの方に来校していただき、児童が感謝の言葉と鉢花を手渡ししました。学びの森小学校の児童が、豊かで楽しい学校生活を送れるようこれからもよろしく願います。



第5回学校運営協議会

2月16日（金）に、今年度最後となる第5回学校運営協議会が開催されました。熟議では、学びの森小学校の課題や、地域の関わりなども話し合いました。話し合われた内容は来年度の学校経営に生かしたいと考えています。



6年生を送る会

6年生今までありがとう！

2月22日（木）に6年生を送る会を開きました。5年生を中心に準備を進めました。全校児童でクイズを行ったり、花を渡したり、卒業を控えた6年生にとって楽しい思い出が1つ増えました。下級生も6年生と過ごす残り少ない時間を楽しむことができました。6年生のみなさん、今まで学校を引っ張ってくれてありがとうございました。



3年生移住者との交流会（町作り広場）

3年生が総合的な学習で学んだ、学区の史跡や飲食店について、町作り広場に移住してきた方々に向けて発表会を行いました。自分たちが住んでいる地域の魅力が十分に伝わったと思います。



学校ホームページ

QRコード



卒業式のお知らせ

18日（金）には、17名が6年間の教育課程を修了し学びの森小学校を卒業します。

学校ホームページアドレス QRコードの御案内

学校情報を発信しています。
アクセスして御覧ください。

御覧いただき、ありがとうございます。

裏面に続きます



